

# *La cargaison de solidarité "Ponts d'Amour" arrive à Cuba*



La Havane, 27 juillet -Nous sommes arrivés à Cuba ! Nous avons chargé plus de 10 000 cathéters intraveineux pour les hôpitaux pédiatriques, ainsi que d'autres fournitures médicales", a écrit Carlos Lazo, coordinateur et promoteur du projet de solidarité Ponts d'Amour, sur le site de réseau social Facebook.

"Merci à tous ceux qui, d'une manière ou d'une autre, ont contribué à cet effort. Merci à Code Pink, Medea Benjamin, Guajiro Citadino et à toutes les personnes qui ont contribué à la réalisation de ce projet", a déclaré l'activiste social basé aux États-Unis dans son message.

"Le peuple cubain souffre et meurt à cause de la guerre économique des États-Unis. Les enfants cubains sont les principales victimes de ces sanctions criminelles. A bas le blocus, bon sang ! Et tandis que nous le levons ou le remplissons de trous, nous continuons à construire des ponts d'amour", peut-on lire dans le message publié sur Facebook.

Organisé aux États-Unis et étendu à plusieurs nations, le projet 'Ponts d'Amour' développe une action systématique de solidarité avec Cuba, tout en dénonçant et en cherchant des alternatives au blocus criminel yankee.

Source Radio Reloj

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329700-la-cargaison-de-solidarite-ponts-damour-arrive-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**